

SUMMARY

TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS PASIEN RAWAT INAP DI BAGIAN REKAM MEDIS RUMAH SAKIT HOSPITAL CINERE

TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS
PASIEN RAWAT INAP DI BAGIAN REKAM MEDIS RUMAH
SAKIT HOSPITAL CINERE

Created by SUWARTO

Subject : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS
PASIEN RAWAT INAP DI BAGIAN REKAM MEDIS RUMAH
SAKIT HOSPITAL CINERE

Subject Alt : TINJAUAN KELENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS
PASIEN RAWAT INAP DI BAGIAN REKAM MEDIS RUMAH
SAKIT HOSPITAL CINERE

Keyword : KELENGKAPAN PENGISIAN RESUME MEDIS

Description :

Berdasarkan PerMenKes 269/MENKES/PER/III/2008 pada pasal 4 menyebutkan bahwa ringkasan pulang harus dibuat oleh dokter dan dokter gigi yang melakukan perawatan pasien. Resume medis mencerminkan ringkasan segala informasi yang penting, menyangkut pasien dan bisa dijadikan sebagai dasar untuk melakukan tindakan yang lebih lanjut oleh karena itu resume medis harus segera dibuat ketika pasien keluar dari rumah sakit. Resume medis ini harus di singkat dan hanya menjelaskan informasi penting tentang penyakit, pemeriksaan dan tindakan yang dilakukan dan pengobatannya. Resume medis harus diisi dengan lengkap karena dengan lengkapnya resume medis maka akan menjadikan mutu rekam medis yang baik. Rumah Sakit Hospital Cinere adalah rumah sakit tipe C+ yang pada bulan Desember 2010 dengan kapasitas 137 TT dewasa dan 11 buah TT bayi, BOR : 72%, ALOS : 3 hari, TOI : 1 hari BTO 77 hari GDR : 1,2% dan NDR : 0,8% . Penulis melakukan penelitian pada rumah sakit ini dari bulan Oktober- Desember 2010 dengan menghitung prosentase kelengkapan pengisian dari masing masing ruang perawatan. Penelitian ini bertujuan mengetahui SOP tentang resume medis rawat inap di bagian rekam medis, mengidentifikasi kelengkapan pengisian resume medis dan mengidentifikasi permasalahan terkait dengan kelengkapan pengisian resume medis pasien rawat inap. Dalam melakukan penelitian penulis menggunakan metode deskriptif observasional, dengan maksud dapat menggambarkan tentang kelengkapan pengisian resume medis di rumah sakit Hospital Cinere. Yaitu dengan melakukan wawancara dengan informen yang berkaitan dengan penelitian ini. Sampel yang dilakukan pada analisa kuantitatif sebanyak 145 sampel dari berkas rekam medis pasien rawat inap pada bulan Oktober-Desember 2010. Hasil penelitian menunjukkan bahwa : Ruang perawatan Aster angka kelengkapannya resume medis paling tinggi yaitu sebesar 97,2% sedangkan angka ketidaklengkapannya adalah sebesar 2,8% dibandingkan dengan ruang perawatan Melati yaitu 92,2% dan angka ketidaklengkapannya sebesar 7,8%. Dari hasil penelitian ini penulis menyimpulkan bahwa angka kelengkapan resume medis di ruang Aster sudah cukup baik , namun masih harus ditingkatkan lagi yaitu dengan mensosialisasikan SOP yang ada secara

berkesinamungan agar angka ketidaklengkapannya bisa diturunkan menjadi 0% seperti yang di harapkan. dari hasil observasi dan wawancara dengan petugas rekam medis diketahui bahwa faktor ketidak lengkapan pengisian resume medis adalah kesibukan dokter kurangnya kesadaran akan pentingnya resume medis.

Date Create : 10/12/2014
Type : Text
Format : Pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2008-36-012
Collection : undergraduate_2008-36-012
Source : Undergraduate these medical record of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor